RAPPORT MORAL MJC GERARD PHILIPE 2018

Mesdames, Messieurs, Chers adhérents.

C'est avec un grand plaisir que je peux vous confirmer, cette fois encore, notre bonne santé financière pour cette saison 2018. Votre fidèle participation et votre soutien sans faille nous permettent d'arriver à ces bons résultats et je vous en remercie.

La saison dernière, nous avons été en mesure d'accorder une ristourne exceptionnelle, à tous nos adhérents, pour un montant total de 10 321 €. Cette ristourne se présentait sous forme d'un avoir allant de 10 à 20 € par activité et valable sur les réinscriptions de la saison suivante. Je suis donc déjà en mesure de vous annoncer que nous reconduirons cet avantage, dans les mêmes conditions, en juin prochain. Nous connaissons chaque année précisément le montant de nos dépenses que nous maîtrisons parfaitement. Elles sont essentiellement dues à la masse salariale. En revanche, nous ne connaissons jamais, à l'avance, le montant des recettes et des subventions. Il serait donc beaucoup trop risqué de baisser le montant des cotisations. Ces ristournes sont donc une façon de partager avec vous les bons résultats.

En 2018, nous avons reconduit les stages d'une semaine, en direction des enfants, pendant les vacances scolaires. Ces activités scientifiques, origami, cirque, sont au tarif très bas de 20€ à 30€ la semaine. La MJC prend à sa charge une grande partie du coût de ses ateliers pour permettre l'accès à un plus grand nombre d'enfants. Ces stages rencontrent toujours un très grand succès et la demande est croissante.

Le Royaume du Jeu est toujours aussi populaire. Nous avons accueilli, cette année, une nouvelle association de LEGO de Plaisir, pour la plus grande joie des enfants et une participation de la ludothèque de la MJC de Rambouillet.

Un festival d'improvisation théâtrale organisé le 31 mars 2018 a permis aux jeunes de cet atelier de rencontrer des équipes de Rambouillet, Beauvais et Plaisir. Différents ateliers, animés par des intervenants extérieurs, ont été proposés tout au long de cette journée. Le festival s'est terminé par un spectacle d'improvisation Juniors puis Adultes, ouvert au public. Cet événement a également été pris en charge par la MJC.

Le point fort de la saison 2018 a été, sans conteste, les « **50 ans** » de la MJC. Une grande journée, en juin, avec des participations croisées de tous nos ateliers a permis une découverte de la diversité et de la richesse des activités que nous proposons. Cet événement a contribué à retisser du lien social dans un véritable esprit de partage. La journée s'est terminée par un grand dîner-spectacle pour 140 personnes avec la participation de nos adhérents et de professionnels du spectacle (cirque, magie, musique) en lien avec les ateliers proposés par la MJC. L'événement a remporté un vif succès.

« The World Clean up Day », organisé le samedi 15 septembre 2018 avec la participation de la Ville, de l'Association des Familles, des Scouts et de la Paroisse Verte a permis de ramasser 130 kg de déchets sur différents sites de la ville. Une centaine de personnes ont participé à cette opération. Une nouvelle opération « Clean up Day » sera organisée le 21 septembre prochain.

Deux journées autour du XVII siècle vous seront proposées, en accès libre, le 12 et 13 avril prochain avec l'événement « VERSAILLES GRAND SIÈCLE » en partenariat avec la ville, l'association CLETA, HISTOIRE RETROUVEE, LA GARDE DES CLAYES et les ateliers de la MJC. Au programme : Concert de musique baroque accompagné de danse baroque en costume d'époque. Conférence sur l'évolution du costume du XVII au début du XVIII siècle avec déambulations en costumes faits à la main selon les règles de l'époque. Théâtre ados avec des extraits des « Femmes Savantes » de Molière. Spectacle d'escrime artistique, suivi d'une pièce de Molière « Georges Dandin ou le mari confondu ». Chaque présentation sera suivie d'un moment d'échange autour d'une collation.

Nous avons bien compris que la plus grande attente de nos adhérents était un retour à de vrais moments de partage et de convivialité. Tous nos efforts vont donc aller dans cette direction.

La MJC est une association qui fonctionne grâce à des bénévoles, alors pour réaliser tous ces projets, la MJC a besoin de votre implication. Si vous avez du temps, même ponctuellement, n'hésitez pas à vous faire connaître.

Venez rejoindre notre formidable équipe. Plus nous sommes nombreux, plus nous nous enrichissons de nos diversités.

La MJC, c'est vous!

Delahaye

Anne-Marie DELAHAYE

Présidente de la MJC Gérard PHILIPE